

La Havane est officiellement déclarée Ville Merveille



La Havane, 8 juin, (RHC/Granma).- Bernard Weber, président de la Fondation suisse 7NewWonders, a dévoilé la plaque qui distingue La Havane comme une des 7 Villes Merveilles du monde contemporain.

Notre capitale a mérité cet honneur, en décembre 2014, au terme d'un grand sondage organisé sur Internet par la Fondation que dirige Bernard Weber, canadien né en Suisse qui a assuré, peu après avoir dévoilé l'insigne placée sur un monument à proximité de l'entrée de la baie de La Havane, que par cette distinction de notre capitale rentre dans la mémoire du monde.

«Heureusement, la ville est intacte, négligée parfois, mais quand on déchire le voile de cette décadence apparente, sa splendeur apparaît dans n'importe quel édifice, dans n'importe quel coin. Tout ce qu'il faut sont des yeux pour voir la merveille et un cœur qui ne lâche pas» a déclaré de son côté, Eusebio Leal, historien de La Havane, artisan du grand programme mené à bien pour la restauration du centre historique de notre capitale.

«Cette distinction confirme l'idée claire, visionnaire et futuriste de Fidel, à qui nous dédions spécialement cette reconnaissance pour ses 90 ans. Pour lui, exemple de dévouement, de persévérance, les remerciements de tous les habitants de La Havane» a pour sa part déclaré Marta Hernandez, présidente

de l'Assemblée provinciale du Pouvoir populaire.

Cette cérémonie et le gala culturel organisé ensuite au Grand Théâtre de La Havane, ont donné le départ de tout un programme de festivités pour l'occasion.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/96126-la-havane-est-officiellement-declaree-ville-merveille>



Radio Habana Cuba